



Schon gut ins Team integriert: Praktikantin Lea Dunleavey (Mitte) mit den Dekanatsjugendreferentinnen Rebecca Kreuz (l.) und Magdalena Gmelch (2.v.r.), der Weißenburger Gemeindejugendreferentin Pia Secker (2.v.l.) und Dekanin Ingrid Gottwald-Weber. Foto: Dekanat

Neues Gesicht

Praktikantin bei Dekanatsjugendreferentinnen

Greding/Thalmässing – Im evangelischen Dekanat Weißenburg gibt es seit 1. März ein neues Gesicht: Lea Dunleavey begleitet als Semesterpraktikantin die Dekanatsjugendreferentinnen Rebecca Kreuz und Magdalena Gmelch bei ihrer Arbeit.

Dunleavey ist derzeit in der Ausbildung zur Diakonin in Rummelsberg und leistet das sechsmonatige Praktikum im Rahmen des Studiums der Sozialen Arbeit. Sie wird während

ihres Praktikums verschiedene Aktionen wie die Mitarbeiterausbildung, das Konfi-Camp, Jugendgottesdienste, Sommerfreizeiten und Sitzungen besuchen und dort mitwirken.

In den Pfingstferien gestaltet Sie das Programm „Sommer, Sonne, Action“ für Kinder und Jugendliche.

So erhält sie einen ausführlichen Einblick in die Arbeit als Dekanatsjugendreferentin und Impulse für ihre spätere Berufswahl.

HK

HK 15.3.24